

Respire

juin
2022

Le mois de juin est marqué par une multitude de fêtes : galas ou représentations de fin d'année, fêtes des associations, fêtes des clubs sportifs, fêtes de la musique un peu partout, fêtes de la foi, fêtes de famille, fête des parents et, dans nos établissements, kermesses, fêtes des projets, fêtes des talents, célébrations d'action de grâce, repas et soirées de fin d'année... **Il y a de quoi se réjouir de la richesse de tout ce qui a été vécu et partagé au cours de l'année !** Dire ainsi "merci" nous prépare au repos de l'été. Le calendrier liturgique ne fait pas exception : le temps de Pâques qui se termine avec la Pentecôte ouvre sur une succession de fêtes. Tout nous parle d'abondance !

Fêter la fraternité qui se vit à l'Ecole

Vivre des relations marquées du sceau de la fraternité, c'est possible, dit-on, mais à la marge : un temps fort, un repas, une célébration restent gravés dans les mémoires comme des temps fraternels. Or nous affirmons, au nom de notre tradition éducative, que ce n'est pas **vivre la fraternité** dans l'exceptionnel qui manifeste la singularité de notre projet, c'est de la vivre **dans les moments les plus quotidiens, dans la normalité de l'école, dès que l'on en franchit la porte.**

A l'Ecole de la fraternité, nous voulons habiter la présence, le regard, la parole, la relation, qui usent ou confortent les relations, l'estime d'autrui et de soi ! Comme nulle part ailleurs avec cette intensité, dans la trame des heures et des jours, nous cheminons sur un chemin aride et radieux. Certains s'inspirent de la façon dont Jésus a habité son humanité en vivant le lavement des pieds, le partage du pain, le don sur la croix, le matin de Pâques. **Servir, partager, donner, relever scandent nos vies.** L'Ecole catholique devient

- maison de fraternité** quand la parole de l'enseignant se fait parole donnée, de bonjour en merci ;
- maison de l'hospitalité** quand chacun, adulte ou jeune, se sent accueilli ;
- maison de fidélité** quand je choisis d'être responsable de celui que je croise ;
- maison de la promesse** quand nul n'est abandonné à sa fragilité.

Frère André-Pierre GAUTHIER,
dans *Eduquer, c'est-à-dire ?* - Bayard 2019

Chant

« Je veux te dire Merci »

Je veux te dire
Merci pour tout ce que tu donnes
Merci pour la vie, pour les hommes
Pour chaque instant que tu façannes
Et pour ces gestes qui te nomment
Merci pour ce que tu nous donnes

Paroles et musique : Dominique Rigaldo
Editeur Cristal Music

Lien Youtube



Un chapelet de fêtes chrétiennes !

- 5 juin** : fête de la Pentecôte
- 12 juin** : fête de la Sainte Trinité
- 19 juin** : fête du Saint Sacrement
- 23 juin** : fête de la nativité de St Jean Baptiste (avancée cette année)
- 24 juin** : fête du Sacré Coeur de Jésus
- 25 juin** : fête du Coeur immaculé de Marie
- 29 juin** : fête de St Pierre et St Paul

Document réalisé
par la DDEC 44



Évangile

En ce temps-là, Jésus parlait aux foules du règne de Dieu, et guérissait ceux qui en avaient besoin. Le jour commençait à baisser. Alors les Douze s'approchèrent de lui et lui dirent : « Renvoie cette foule : qu'ils aillent dans les villages et les campagnes des environs afin d'y loger et de trouver des vivres ; ici nous sommes dans un endroit désert. » Mais il leur dit : « Donnez-leur vous-mêmes à manger. » Ils répondirent : « Nous n'avons pas plus de cinq pains et deux poissons. À moins peut-être d'aller nous-mêmes acheter de la nourriture pour tout ce peuple. » Il y avait environ cinq mille hommes. Jésus dit à ses disciples : « Faites-les asseoir par groupes de cinquante environ. » Ils exécutèrent cette demande et firent asseoir tout le monde. Jésus prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il prononça la bénédiction sur eux, les rompit et les donna à ses disciples pour qu'ils les distribuent à la foule. Ils mangèrent et ils furent tous rassasiés ; puis on ramassa les morceaux qui leur restaient : cela faisait douze paniers.

Saint Luc 9, 11b-17

Réflexion

Jésus aime donner avec surabondance.

Sa Parole, son Amour et sa Vie sont cette nourriture qui ne s'épuise jamais.

Au cours de cette année... comment ai-je vécu les imprévus ? qu'ai-je reçu en abondance ?



En cette fin d'année... à qui ai-je envie de dire merci ? quelle place je reconnais à Dieu dans ce qui s'est passé ?

Que vais-je t'offrir ?

Seigneur, que vais-je t'offrir
pour te remercier
De toutes les merveilles que tu as faites ?
Offre-moi tes mains vides.
Je les remplirai en surabondance de biens.

Seigneur, que vais-je t'offrir
pour te remercier
De tout ce que tu as semé ?
Offre-moi ta lassitude.
Je la changerai en force inégalable.

Seigneur, que vais-je t'offrir
pour te remercier
De la force que tu m'as donnée ?
Offre-moi tes ignorances.
Je les changerai en sagesse sans pareille.

(...)
Oui, Seigneur, je t'offre tout cela,
en toute confiance.
Sois remercié, sois béni, sois loué !

Prière malgache



Document réalisé par la DDEC 44